



Estimada Comunidad Santa Elena:

Primero que todo, reciban nuestros cordiales saludos, esperamos que se encuentren muy bien junto a sus familias. Ya nos acercamos al receso del primer periodo escolar y quisiéramos compartir con ustedes información relevante sobre lo que nos espera para este cierre de semestre.

Compartimos por tanto, algunas fechas a destacar dentro de este periodo:

- **Martes 27 de junio:** Nuestro colegio celebra el Día de la Educación Artística. Durante la mañana contaremos con la intervención de distintas expresiones artísticas por parte de nuestras estudiantes y docentes.

Horario de salida desde PK a IV° medio: 13:00 horas. Este día jornada extendida recibirá a las estudiantes de manera normal.

- **Miércoles 28 de junio:** Último día de clases del primer semestre. Este día finalizamos las actividades con una convivencia/desayuno por curso a las 10:35 horas, para finalizar con un acto de cierre en comunidad.

Horario de salida de PK a IV° medio: 13:00 horas, se suspende jornada extendida y todas las actividades extraprogramáticas de la tarde. Comienzan las vacaciones de invierno.

Durante la tarde de este día miércoles, los docentes comenzarán, en algunos casos, la entrega y retroalimentación individual de los Informes de notas y personalidad de las estudiantes (según programación con cada uno de ellos).

- **Jueves 28 de junio:** Jornada de entrega y retroalimentación de informes de notas y personalidad. Durante toda la jornada, nuestros profesores jefes harán entrega individual de los informes. Agradecemos a todos nuestros apoderados, estar atentos a las citaciones que realicen profesores jefes para este efecto durante ambos días.

- **Cierre de promedios:** Las alumnas con evaluaciones pendientes y/o entrega de trabajos pueden ser citadas a rendir los días 29 y 30 de junio entre las 9:00 y 13:00 horas.

Recordamos también a nuestras familias, poder reforzar con las estudiantes el desocupar las salas y poder llevarse a casa todos los objetos personales. No deben quedar pertenencias en las salas de clases.

Dicho esto, esperamos puedan tener todos un buen término de semestre junto a las estudiantes y sus familias. Desde ya los invitamos a cerrar de la mejor manera este primer periodo del año escolar, siempre a la luz de la alegría y la perseverancia.

**Un saludo afectuoso,
Equipo Directivo.**